



AGENDA CONFIDENCIAL



POR LUIS SOTO
@LUISSOTOAGENDA

ADVERSARIOS MAGNIFICAN TODO

Ahora resulta que son los adversarios del gobierno y los medios de comunicación son quienes magnifican las vendettas políticas entre los distinguidos e incorruptibles personajes de Morena; aquellos que denuncian "negocitos", los mismos que se avientan la inmundicia que se encuentran en el camino para desprestigiarse mutuamente.

Tras reunirse con el líder de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, y el presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Senadores, Adán Augusto López, la presidenta Claudia Sheinbaum insistió en que existe paz y armonía en el partido; "como ya les dije, más bien son nuestros adversarios que hacen grande todo esto, pero hay mucha unidad en nuestro movimiento...", afirmó.

Y prueba de ello, ahí está la foto que se tomaron (Ricardo y Adán) con la secretaria de Gobernación en donde aparecen con una sonrisa de oreja a oreja.

Bueno, no se sabe si antes o después de que la señora presidenta se reuniera con los líderes congresistas les ordenó que se tomaran la susodicha foto para simular la tan cacareada unidad, y enviar el mensaje de que al menos en lo que resta de este año no habrá enfrentamientos, ni saldrán a relucir otros "negocitos".

¿O sea que "los trapitos que se sacaron al sol" Monreal y López, las frases textuales que se reprodujeron en todos los medios de comunicación, los infundios y otras cosas horribles, horribles que los malos de ambos bandos hicieron circular fueron magnificadas, por lo que deben ser borradas del "sketch político" donde ambos par-

ticiparon? Pregunta el respetable público que estaba divertidísimo con la actuación de aquellos.

Han transcurrido dos meses y medio de este sexenio, y ya surgieron en varios funcionarios públicos ásperas reacciones de molestia y desagrado cuando creen, suponen o imaginan que sus adversarios y los medios críticos los "atacan" o intentan "sabotear" sus acciones, que son muy pocas, y sus palabras, que son muchas, demasiadas.

Ahí tienen también el caso de la secretaria de Medio Ambiente, Alicia Bárcena, quien, tratando de defenderse de lo indefendible por asistir a la boda de uno de sus colaboradores, afirma que le tocó "encarar una polémica interesada que intentó man-

char mi trayectoria de más de cuatro décadas, lamento este desafortunado incidente y que haya pretendido descarrilar la verdadera misión y que encuentren en nuestra labor una amenaza.

No soy ingenua, no me sorprende el cinismo ni la mala fe de quien busca debilitar los logros que hemos alcanzado".

¡Pero cuáles logros "Amá"! Podrían exclamar los chicos y chicas de los medios.

No parecen capaces los secretarios de Estado, líderes de ambas Cámaras, así como los directores generales del sector central, de apreciar la diferencia entre los análisis razonados y argumentados de muchos comentaristas críticos, y las aduladoras lisonjas de "comunicadores" interesados que desafortunadamente son abundantes.

Embelesados, mareados, con lo que ellos suponen éxitos políticos y sociales de la anterior y actual administración federal, los susodichos no alcanzan a percibir las múltiples señales que surgen día con día y que presagian tiempos revueltos para el futuro inmediato.

Tras reunirse con el líder de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, y el presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Senadores, Adán Augusto López, la presidenta Claudia Sheinbaum insistió en que existe paz y armonía en el partido

